
Bellante (TE): celebrazione martiri foibe, domenica12feb, 10:30
L’Associazione Culturale “NUOVE SINTESI” e l’Associazione “Amici e Discendenti degli Esuli Giuliano – Dalmati” organizzano:

FOIBE: UN FIORE IN RICORDO DEGLI ITALIANI MASSACRATI DALL’ODIO SLAVO-COMUNISTA e degli ESULI di ISTRIA, FIUME E

DALMAZIA.

DOMENICA 12 FEBBRAIO 2016, ORE 10.30

PIAZZA MAZZINI – BELLANTE paese (TE).

16.000 ITALIANI UCCISI NELLE FOIBE E NEI CAMPI DI CONCENTRAMENTO, DEI PARTIGIANI COMUNISTI SLAVI, AGLI ORDINI DI
TITO. FURONO MASSACRATI UOMINI, DONNE, VECCHI E BAMBINI LA CUI SOLA COLPA ERA DI ESSER ITALIANI.

350.000 ITALIANI ESILIATI E SCACCIATI DALLE LORO TERRE, INDEGNAMENTE TRATTATI DAI GOVERNI DEL DOPOGUERRA,
COME ITALIANI DI SERIE B.

COSA SONO LE FOIBE?
Il termine FOIBA indica una fossa, un crepaccio. In geologia la foiba viene considerata una dolina. La DOLINA è una cavità a
forma ovale, con ampiezza e profondità variabile, solitamente strette.

NELLE FOIBE FURONO GETTATI ALMENO 10.000 ITALIANI VIVI O MORIBONDI, SPESSO INTERE FAMIGLIE LEGATE ASSIEME
CON IL FILO DI FERRO SPINATO.
MOLTE VOLTE I PARTIGIANI SLAVI VIOLENTAVANO LE DONNE E LE BAMBINE DAVANTI AI MARITI O AD I GENITORI.

UNA STORIA OCCULTATA PER DECENNI,  UNA STORIA DOLOROSA, UNA STORIA TUTTA ITALIANA, UNA STORIA DI  VILE
SILENZIO.

LA LEGGE 92 DEL 30 MARZO 2004 HA ISTITUITO LA GIORNATA DEL RICORDO IL 10 FEBBRAIO.
UNICHE BANDIERE AUTORIZZATE: IL TRICOLORE ITALIANO E LE BANDIERE SIMBOLO DI ISTRIA, FIUME E DALMAZIA …

“Seminario  di  Presentazione  Avviso  1/2017  Fondimpresa”  –
L’Aquila,  9  Febbraio  2017
“Seminario di Presentazione Avviso 1/2017 Fondimpresa”

L’Aquila, 9 Febbraio 2017
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Si terrà giovedì 9 Febbraio, a partire dalle ore 14.00 a L’Aquila, presso la locale sede di Confindustria, il seminario di
presentazione dell’Avviso  1/2017  “Formazione connessa alla  salvaguardia  dell’ambiente  e  del  territorio“,
promosso da Fondimpresa in sinergia con Fondimpresa Abruzzo.

L’Avviso finanzia con 15 milioni di euro la formazione specialistica nelle aziende che operano nella prevenzione e/o
attenuazione degli effetti degli eventi sismici e del dissesto idrogeologico.

Il seminario vedrà i saluti istituzionali del dott. Nicola Di Giovannantonio e della dott.ssa Monica Di Cola, rispettivamente
Presidente  e  Vice  Presidente  di  Fondimpresa  Abruzzo,  l’introduzione  del  dott.  Amarildo  Arzuffi,  Direttore  Area  Formazione
Fondimpresa, e gli interventi tecnici del Dott. Andrea Di Tomassi e della Dott.ssa Laura Di Mambro dell’Area Formazione di
Fondimpresa, che illustreranno caratteristiche, procedure e requisiti di ammissibilità nell’Avviso 1/2017.

 

“Si tratta di un importante appuntamento per approfondire l’Avviso 1/2017– ha dichiarato il Presidente di Fondimpresa
Abruzzo,  Nicola  Di  Giovannantonio-  con  il  quale  Fondimpresa  intende  finanziare  piani  condivisi  per  la  formazione  dei
lavoratori delle aziende aderenti, operanti nei campi della prevenzione del rischio sismico e idrogeologico e per lo sviluppo
delle competenze connesse all’efficienza energetica e all’uso di fonti integrative e rinnovabili, ai materiali e alle soluzioni per
la  sostenibilità  ambientale.  Tale  iniziativa,  continua  il  Presidente,  assume  un  valore  ancora  più  significativo  nel  nostro
territorio,  pertanto  rivolgiamo  il  nostro  invito  a  partecipare  ad  aziende,  lavoratori,  Istituzioni  e  mezzi  di  informazione”.

 

Fondimpresa è il Fondo interprofessionale per la formazione continua di Confindustria, Cgil, Cisl e Uil.   È il più importante in
Italia ed è aperto alle imprese di ogni settore e dimensione.   L’obiettivo principale è rendere semplice e accessibile alle
aziende e ai lavoratori la formazione, leva indispensabile per l’innovazione e lo sviluppo.

ASL Pescara – Corso OSS – Operatore Socio Sanitario. Le domande
entro giovedì 2 marzo 2017
 

 

L’Azienda USL di Pescara ha indetto un Avviso pubblico per l’ammissione al Corso di Formazione per il conseguimento
dell’attestato di qualifica di Operatore Socio-Sanitario per l’anno scolastico 2017. (Pubblicato sul B.U.R.A. Ordinario n. 5 del
01 febbraio 2017)
SCADENZA delle domanda: giovedì 2 MARZO 2017
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L a  N o t i z i a  è  o s p i t a t a  n e l  s e t t o r e  “ N o t i z i e ”  d e l  s i t o  w e b  a z i e n d a l e ,  a l l a  p a g i n a
http: / /www.ausl .pe. i t /Sez ione. jsp?t i to lo=corso-oss—operatore-socio-sanitar io&idSezione=883

BANDO anno 2017

 
Vi trascriviamo comunque un testo e vi alleghiamo i documenti Bando e Iscrizione

Corso OSS – Operatore Socio Sanitario. Le domande entro giovedì 2 marzo 2017

L’Azienda USL di Pescara ha indetto un Avviso pubblico per l’ammissione al Corso di Formazione per il conseguimento
dell’attestato di qualifica di Operatore Socio-Sanitario per l’anno scolastico 2017

(Pubblicato sul B.U.R.A. Ordinario n. 5 del 01 febbraio 2017)

SCADENZA delle domanda: 2 MARZO 2017

 

INFO sul sito web: www.ausl.pe.it , sezione Polo Didattico. Si accede dalla home page, entrare nel settore “Per il Cittadino” e
poi su “Polo Didattico” per arrivare alla pagina  http://www.ausl.pe.it/Sezione.jsp?idSezione=880

 

La data di scadenza per la presentazione delle domande è stata fissata per giovedì 2 marzo 2017, e potranno accedere al
corso, che si svolgerà nella sede formativa Polo Didattico della Asl di Pescara, 50 aspiranti OSS.

Per quanto riguarda i requisiti,  possono accedere al corso tutti coloro i quali sono in possesso del diploma di scuola
dell’obbligo, e abbiano già compiuto il diciassettesimo anno di età alla data di iscrizione al corso

 

 

Alla domanda di ammissione vanno allegati:

° fotocopia fronte retro di un documento di identità personale in corso di validità, pena l’esclusione);

° ricevuta di versamento di € 20,00 su c/c postale n. 16636656 intestato a: AUSL Pescara, via R. Paolini,

47 – 65124 Pescara;1.
CAUSALE:  CONTRIBUTO  CONCORSUALE  CORSO  O.S.S.  2017,  (pena
l’esclusione).

http://www.ausl.pe.it/Sezione.jsp?titolo=corso-oss---operatore-socio-sanitario&idSezione=883
http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2017/02/BANDO-anno-2017.pdf
http://www.ausl.pe.it/
http://www.ausl.pe.it/Sezione.jsp?idSezione=880


DETTO IMPORTO NON SARÀ IN ALCUN CASO RIMBORSATO
° elenco dei documenti allegati.
La domanda di ammissione dovrà essere sottoscritta in calce dal candidato. La firma non dovrà essere

autenticata.

La mancata sottoscrizione della domanda determinerà l’esclusione del candidato dalla selezione.

 

Teramo. Maltempo: 100 gli interventi dei Vigili del Fuoco in data
odierna.
Ancora un’impegnativa giornata di lavoro per i vigili del fuoco in servizio presso il Comando di Teramo. Complessivamente
sono  stati  effettuati  oltre  100  interventi  e  ne  restano  da  evadere  circa  700.  Gli  interventi  effettuati  sono  diventati
particolarmente complessi ed impegnativi. I vigili del fuoco stanno operando in diverse stalle della provincia teramana per
liberare animali da allevamento (bovini e bovini) dalle strutture delle stalle crollate a causa del notevole carico neve.
Stamattina è iniziato l’intervento per la rimozione della copertura crollata in una stalla in località Befaro di Castelli.

Intervento a Befaro di Castelli TE

 

La squadra dei vigili del fuoco di Teramo che sta operando sul posto è supportata dal nucleo GOS (Gruppo Operativo
Speciale) proveniente dal Comando di Roma, che con mezzi ed attrezzature all’avanguardia utilizzate per il taglio e la
rimozione di strutture metalliche di grandi dimensioni, sta provvedendo allo smontaggio della copertura crollata. Nella sola
giornata di oggi si è riusciti a tagliare buona parte delle strutture della copertura, che ha una superficie di circa 1.000 metri
quadrati, e a recuperare un bovino vivo che era intrappolata tra le strutture metalliche. Un’altra squadra del Comando di
Teramo è intervenuta in contrada Feudo da Sole, nel comune di Basciano, per rimuovere la struttura di copertura di una
rimessa riuscendo a recuperare un trattore, diverse attrezzature e un autovettura.

Seguono foto dell’intervento di San Giorgio di Castiglione Messer Raimondo. Centro documentale Vigili del Fuoco Teramo.

Una squadra del Comando dei vigili del fuoco di Modena ha effettuato un intervento presso una stalla in località Casale San
Nicola, a Isola del Gran Sasso, con all’interno 40 bovini. I vigili hanno provveduto ad alleggerire la copertura dall’eccessivo
carico neve accumulatosi sulla copertura e a puntellare le strutture portanti parzialmente crollate e in condizioni di precario
equilibrio statico. Squadre dei vigili del fuoco di Pescara e Chieti sono intervenuti in località San Giorgio, nel comune di
Castiglione Messer Raimondo, presso una stalla con il tetto crollato al cui interno erano bloccati due bollini deceduti. SI è
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provveduto a tagliare le lamiere e smontare alcune strutture metalliche portanti,  fino a liberare i  due bovini e consegnarli
alle autorità sanitarie per la certificazione della morte e il successivo interramento delle carcasse. Molti altri interventi sono
stati effettuati per recupero beni da edifici con coperture crollate, alleggerimento di tetti dal carico neve, rimozione di parti o
elementi pericolanti, ecc.

PIANO LUPO, ON. BRAMBILLA: “HANNO VINTO IL BUON SENSO E
GLI ITALIANI. NON ABBASSEREMO LA GUARDIA”
 

“I lupi non sono ancora salvi, ma per il momento ha prevalso il buonsenso grazie alle azioni di protesta che abbiamo messo
in campo”. Così l’on. Michela Vittoria Brambilla, presidente della Lega Italiana per la Difesa degli Animali e dell’Ambiente,
commenta la decisione della conferenza stato-regioni di rinviare ad altra data, dopo approfondimenti “in sede tecnica”,
l’approvazione del piano di gestione del lupo. “Non scenderemo a compromessi: dal testo- incalza l’ex ministro – dovrà
sparire ogni accenno alla possibilità di abbattere esemplari di lupo”.

Continua l’onorevole: “La decisione odierna, di fatto “imposta” al governo, è una vittoria del buon senso, ma soprattutto
degli italiani, che hanno manifestato tutta la loro indignazione per l’ipotizzata riapertura di diritto della caccia al lupo, già
praticata di  fatto  dai  bracconieri.  Circa 300 all’anno sono i  predatori  eliminati  a  fucilate  o  da trappole  e  veleni.  Gli
abbattimenti “di Stato”, proposti per compiacere le lobby degli allevatori e delle doppiette, avrebbero solo aggiunto nuovo
caos ad una gestione del lupo che è inefficiente perché, in realtà, non lo protegge abbastanza dalla furia e dalla stoltezza
umane”.

“Grazie ancora – conclude – a tutti coloro che si sono mobilitati. Sarà nostra cura non abbassare la guardia e vigilare perché
non si ripetano vergognosi tentativi di mettere in discussione oltre quarant’anni di buona politica protezionista”.

Padre Tosello Giangiacomo era nato a Fresagrandinaria (CH) il 3
novembre del 1920. Da sacerdote consegnò a Madre Teresa di
Calcutta la Laurea “honoris causa” in Scienze Umanistiche.
Associazione Culturale “AMBASCIATORI DELLA FAME”

 

Pescara, 1 febbraio 2017

Padre Tosello Giangiacomo era nato a Fresagrandinaria (CH) il 3 novembre del 1920. Da sacerdote consegnò a
Madre Teresa di Calcutta la Laurea “honoris causa” in Scienze Umanistiche. Fondò in Porto Rico la “Pontificia
Universidad  Catòlica  de  Puerto  Rico”.  Fu  sempre  legato  ai  più  deboli  e,  per  questo,  definito  “l’angelo  dei
diseredati”.

 

Tosello  Giangiacomo nacque a  Fresagrandinaria  (CH),  il  3  novembre del  1920,  da Antonio  e  Antonietta
Ottaviano. Il padre emigrò per gli Stati Uniti nel 1922. Tosello, aveva solo 9 anni, quando con  il resto della
famiglia  fu  in  grado  di  ricongiungersi  al  padre.  Viaggiarono  sul  transatlantico  “Saturnia”.  Antonio  ed
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Antonietta  ebbero oltre  a  Tosello  altri  cinque figli:  Florence,  William,  Mary,  Valentino e  John.  Sin  da piccolo
Tosello  mostrò  una  straordinaria  capacità  di  apprendimento.  Ben  presto,  superate  le  difficoltà  legate  alla
nuova lingua,  iniziò a primeggiare negli studi. Non disdegnò mai di aiutare, lavorando, la sua famiglia. Intanto
cresceva in lui la vocazione cristiana. Poi arrivò il giorno nel quale disse ai suoi genitori. “Voglio diventare
 Sacerdote”. Lo divenne e mostrò una straordinaria capacità di servire la sua fede. Studiò nella Congregazione
dei “Padri dello Spirito Santo”. Fu ordinato sacerdote nel 1941. Nel 1949 giunse in Porto Rico e vi rimase fino
alla  fine  dei  suoi  giorni.  Il  suo  primo  incarico  lo  svolse  nella  città  di  Arecibo.  Intuì  che  il  riscatto,  di  quella
popolazione  “meravigliosa”  (così  la  definì  in  una  lettera  ai  suoi  genitori),   passava,  necessariamente,
attraverso un rilancio culturale. Ed è, allora, in questa città che si impegnò, insieme ad altri sacerdoti,  a
realizzare  quella  di  diverrà  la  “Pontificia  Universidad  Catòlica  de  Puerto  Rico”.   Successivamente  si  trasferì
nella  città  di  Ponce dove ricoprì  l’incarico  di  Preside,  poi  di  Vice  Presidente  ed infine,  dal  1986 al  1996,   di
Presidente della stessa Università. Nel discorso di insediamento, denso di emozione e determinazione,  dedicò 
quell’importante riconoscimento alla sua “meravigliosa gente”. Lo amarono i suoi studenti,  lo amarono i
docenti, lo amò soprattutto il popolo più umile. Questo perché, Padre Tosello, si impegnò sempre a favore dei
più deboli. Lo chiamavano “l’angelo dei diseredati”.  Tre episodi, legati a lui, meritano di essere ricordati. Il
primo quando, nel 1966, fece ritorno a Pottstown in Pennsylvania per essere festeggiato, calorosamente,  in
occasione dei suoi 25 anni di sacerdozio dalla intera città. Il secondo episodio è legato alla visita a Porto Rico
di Madre Teresa di Calcutta.  In questa occasione la “Pontificia Universidad Catòlica de Puerto Rico”conferì a
Madre Teresa la laurea “honoris causa” in Scienze Umanistiche. Fu lui a tenere il discorso il discorso del
conferimento. Questo incontro, i due si intrattennero in un lungo colloquio privato,  segnò profondamente
l’animo di Padre Tosello. L’ultimo episodio è legato al tremendo uragano “Georges” che, nel 1998, portò in
Porto Rico distruzione e morte. Padre Tosello, in quella tragica occasione,  si spese instancabilmente, quasi
allo stremo delle forze, per portare concreto sostegno alla popolazione colpita. Morì a Orocovis il 17 febbraio
del 2013.

Geremia Mancini – Presidente onorario “Ambasciatori della fame”



 

Foto 1: Padre Tosello Giangiacomo;

Foto 2: Padre Tosello Giangiacomo a colloquio con Madre Teresa di calcutta;

Foto 3. Padre Tosello Giangiacomo con la madre, a Pottstown, in occasione dei suoi 25 anni di sacerdozio.

SCRITTURA NELLA CASA CIRCONDARIALE DI ASCOLI
All’avvio un progetto laboratoriale di Scrittura Espressiva previsto presso la Casa Circondariale “Marino del Tronto” di Ascoli
Piceno,  ideato  e  curato  dalla  giornalista  e  scrittrice,  Piera  Ruffini,  di  concerto  con  il  Dott.  Stefano  Cristofori,  psicologo  e
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psicoterapeuta biosistemico.

Il corso, articolato in sette incontri, è stato accolto con attenzione dalla Direttrice del Carcere di Ascoli, Dott.ssa Lucia Di
Feliciantonio, che manifesta da sempre interesse per le attività formative rivolte ai suoi detenuti e agli agenti di polizia
penitenziaria.

La metodologia di Elisabeth Bing, utilizzata in questo itinerario, individua nell’atelier di scrittura un mezzo che consente a chi
vi partecipa il (ri)trovato piacere di scrivere, l’annoverare di nuovo, o per la prima volta, tale pratica fra gli strumenti
espressivi a disposizione poiché capace di contattare e di trasformare emozioni, talvolta di rimuovere blocchi.

 

Il  percorso,  che  ha  contenuti  a  metà  tra  la  scrittura  autobiografica  e  quella  terapeutica,  diventa,  dunque,  un  veicolo  di
manifestazione  della  relazione  con  il  sè,  della  conoscenza  della  propria  esperienza.  E’  il  fluire  e  il  sentire  di  un  viaggio
all’interno dell’esistenza umana, della sua bellezza e del suo vuoto, soprattutto per i reclusi che possono così tenere non
“imprigionata” la propria mente o la propria fantasia, ma liberarla per una crescita emotiva, interiore, sociale.

Elezione  Antonio  Marottoli  come  Coordinatore  della  Consulta
Giovanile  del  Comune dell’Aquila
Nella seduta odierna della Consulta Giovanile del Comune dell’Aquila è stato eletto come nuovo coordinatore Antonio
Marottoli, studente aquilano iscritto al corso di laurea in Ingegneria Industriale dell’Università degli studi dell’Aquila. La sua
candidatura, espressa dalla nostra associazione, ha ricevuto il sostegno di gran parte delle associazioni aquilane giovanili
come Arcigay Massimo Consoli L’Aquila, i Giovani Democratici, Aquilasmus, Abruzzo Wild, gli Arcieri aquilani, i rappresentanti
delle Scuole superiori  e del Consiglio Studentesco dell’Univaq. La Consulta, organo consultivo del Comune dell’Aquila,
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affronta tutte le tematiche cittadine inerenti il mondo giovanile e studentesco.

Risulta fondamentale dare continuità ad un percorso di confronto con tutte le associazioni del territorio per perseguire un
obiettivo comune, cioè quello di costruire una città “a misura di giovani e studenti”.

Dalla nostra associazione i migliori auguri di buon lavoro a tutta la Consulta per i prossimi mesi e un ringraziamento a
Daniele Visioni, coordinatore uscente, per l’impegno profuso durante il suo mandato

—

Unione Degli Universitari L’Aquila – Sindacato Studentesco

L’APICOLTURA PRODUTTIVA ITALIANA SI INCONTRA IN ABRUZZO
 

 

Dal 1 al 5 febbraio Vasto (Ch) accoglie cinquecento operatori da tutta Italia e dall’estero: workshop, approfondimenti, visite
aziendali i momenti salienti del XXXIII congresso Aapi

 

Vasto (Ch), 31 gennaio 2017 – Sarà l’Abruzzo ad ospitare il trentatreesimo congresso Aapi, l’Associazione Apicoltori
Professionisti Italiani che chiama a raccolta l’apicoltura professionale italiana a Vasto, in provincia di Chieti, dall’1 al 5
febbraio  prossimi.  Cinque  giorni  molto  intensi,  organizzati  da  Aapi  insieme  ad  Unaapi  (Unione  Nazionale  delle
Associazioni Apicoltori Italiani), l’Associazione Apicoltori Professionisti d’Abruzzo e il Conapi O.P. Abruzzo, in
collaborazione con Aiaar Associazione Allevatori Api Regine, l’Istituto Alberghiero di Villa Santa Maria, e Ami
Ambasciatori dei Mieli Italiani, con il patrocinio della Presidenza del Consiglio Regionale dell’Abruzzo, il Comune di Vasto,
la Camera di Commercio di Chieti e il Ministero delle Politiche Agricole.

Attesa  una  significativa  partecipazione:  al  Palace Hotel  di  Vasto  Marina  saranno presenti  circa  cinquecento  operatori  da
tutta Italia, oltre ad una comitiva di apicoltori provenienti da Spagna, Francia, Svizzera, e Usa, per i quali è stato predisposto
un programma ricco ed autorevole, con la partecipazione dell’Argentina come Paese ospite.

Tra gli argomenti in programma, l’inseminazione artificiale e la selezione con Susan Cobey dell’Università di Washington,
incidenza  dell’estremizzazione  climatica  sull’allevamento  apistico  con  Beniamino  Abis  del  Max-Planck-Institute  for
Meteorology in Germania, la nutrizione proteica con l’esperienza di Gabriel Gómez e Pablo Berrondo della Cooperativa
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de Trabajo Apícola Pampero in Argentina, le tematiche tecniche relative alla cera, la cristallizzazione dei mieli con Lucia
Piana,  la prima quantificazione del settore grazie all’analisi di quanto emerge dalla nuova Banca Dati degli Allevamenti, il
nomadismo, l’impatto delle specie aliene con l’endemicità del piccolo scarabeo degli alveari in Calabria, i crescenti danni alle
api da pesticidi e monocolture nelle nostre campagne, il mercato italiano invaso da “mieli” asiatici di scarsa qualità. E molto
altro con importanti apporti da rappresentanti istituzionali e tecnici dei ministeri di Agricoltura e Salute.

Oltre alle sessioni di lavoro, sono in programma anche visite aziendali alle maggiori realtà apistiche abruzzesi in termini di
produzione e commercializzazione, corsi di cucina in collaborazione con il prestigioso Istituto Alberghiero di Villa Santa
Maria (Ch), approfondimenti e aggiornamenti normativi. Spazio, poi, anche alla commercializzazione, con un confronto con
i principali confezionatori dei mieli italiani e a tre mostre sull’apicoltura abruzzese proposte dall’Associazione Apicoltori
Professionisti d’Abruzzo. Partecipano anche trentanove sponsor per i quali sarà allestita un area espositiva con venticinque
tavoli.

Come sempre, dunque, il Congresso sarà una speciale occasione di confronto e conoscenza per un settore dai numeri
importanti. La Bda, l’anagrafe nazionale apistica, conferma un dato sino a oggi solo frutto di stime: sono ben 1,2 i milioni
di alveari allevati e sparsi nelle nostre campagne. Ma il dato più interessante è che dei circa 45 mila apicoltori censiti e
operanti in Italia sono quasi 20 mila quelli che lo fanno non per diletto e autoconsumo, ma per immettere il loro miele e
prodotti apistici sul mercato, con tutti i parametri di legge fra cui l’indispensabile partita iva. L’apicoltura si conferma quindi
quale  importante  componente  produttiva  del  comparto  rurale  e  agricolo  nazionale.  La  produzione  italiana  di  miele
quest’anno ha avuto la più pesante flessione degli ultimi trent’anni. Mentre 150-170 milioni di euro è per il Mipaaf il valore
stimato dei prodotti dell’apicoltura italiana (miele, cera, propoli, polline, pappa reale, veleno d’api), il valore dell’attività di
impollinazione che le api svolgono, consentendo alle piante coltivate di produrre cibo, corrisponde a circa 2 miliardi di
euro. L’Italia del miele vanta comunque un record imbattibile: cinquantuno varietà censite dal ministero dell’Agricoltura,
contro le dieci, massimo quindici degli altri Paesi, di cui circa trenta monoflora.

Non meno importanti i numeri dell’apicoltura abruzzese: 691 apicoltori con 42.132 alveari, una produzione pari a circa
900 tonnellate annue e un giro di affari di circa 5 milioni di euro (fonte: Assessorato Agricoltura Regione Abruzzo).

Spiega  Claudio  Cauda,  presidente  di  Aapi:  “il  convegno  annuale  raccoglie  le  istanze  e  le  problematiche  espresse
dall’apicoltura produttiva italiana e li  traduce in proposte percorribili  e positivi.  E’  importante la capacità della nostra
associazione l’Aaapi  e del  mondo Unaapi  di  riunire intorno a un tavolo tutti  gli  operatori  della  filiera,  per favorire incontri,
dibattiti,  confronti,  nella  ricerca  di  soluzioni  comuni.  L’evento  è  cresciuto  enormemente  negli  anni,  grazie  alla
consapevolezza che la piena collaborazione è decisiva per migliorare il mercato del miele e per aggiornare le strategie
produttive. Il confronto internazionale che annualmente realizziamo è un importante momento di crescita e di confronto, in
un mercato che è diventato mondiale. L’incontro tra produttori provenienti da tutta Italia è utile a favorire confronti, a
cementare rapporti a stringere collaborazioni, il tutto in un clima sereno e informale”.

Aggiunge  Francesco  Panella  presidente  Unaapi:  “I  dati  della  nuova  e  importante  anagrafe  confermano,  rafforzano  e
sanciscono definitivamente quanto sosteniamo da anni. Quella degli apicoltori non è una dimensione dopolavoristica, siamo
ben più che degli appassionati, siamo un settore produttivo vitale e indispensabile, parte attiva dell’agricoltura italiana.
Senza api, senza apicoltori non c’è impollinazione. L’agricoltura tutta impari a diversamente rispettare api e apicoltura. Se la
coltivazione non è compatibile con le api: non è sostenibile, distrugge fertilità e futuro. Un’altra agricoltura è possibile: le api
ci indicano come farla”.

Conclude Luigi Iacovanelli, presidente dell’Associazione Apicoltori Professionisti d’Abruzzo: “Siamo orgogliosi di ospitare un
evento nazionale di questa portata. Ancora una volta, ci siamo messi al servizio dell’apicoltura regionale e nazionale per
un’iniziativa che, grazie alla partecipazione di esperti di livello nazionale e internazionale, ci aiuterà ad approfondire le
tematiche che più ci interessano. Il tutto in un’ottica di crescita della qualità e della bellezza del nostro appassionante
lavoro, in una regione con numeri significativi e sfide importanti ma da sempre in prima linea nell’apicoltura professionale
italiana, in virtù di una tradizione ormai secolare dalla quale oggi discendono aziende ed esperienze significative, divenute
patrimonio nazionale”.

 

 

 



E’ STATO PUBBLICATO IL CONCORSO PUBBLICO, PER TITOLI , PER
L’ASSUNZIONE DI 45 ATLETI DA ASSEGNARE AI GRUPPI SPORTIVI
DELLA POLIZIA DI STATO – FIAMME ORO

AFFINCHE’  VENGA  DATA  AMPIA  E
RIPETUTA  DIFFUSIONE  AI  CITTADINI
DELLA  PROVINCIA,  SI  COMUNICA  CHE
SULLA  GAZZETTA  UFFICIALE  DELLA
REPUBBLICA  ITALIANA  –  4^  SERIE
SPECIALE  “CONCORSI ED ESAMI”  DEL 31
GENNAIO 2017 E’ STATO PUBBLICATO IL
CONCORSO PUBBLICO, PER TITOLI ,  PER
L’ASSUNZIONE  DI  45  ATLETI  DA
ASSEGNARE AI  GRUPPI  SPORTIVI  DELLA
POLIZIA  DI  STATO –  FIAMME ORO,  CHE
SARANNO INQUADRATI NEL RUOLO DEGLI
AGENTI ED ASSISTENTI DELLA POLIZIA DI
STATO.
LA DOMANDA DI PARTECIPAZIONE AL CONCORSO DEVE ESSERE COMPILATA UTILIZZANDO ESCLUSIVAMENTE LA PROCEDURA
INFORMATICA DISPONIBILE SUL SITO  http://concorsips.interno.it, SEGUENDO LE ISTRUZIONI IVI SPECIFICATE, ENTRO E NON
OLTRE IL TERMINE DI GIORNI TRENTA A DECORRERE DAL GIORNO SUCCESSIVO ALLA DATA DI PUBBLICAZIONE DEL BANDO
SULLA G.U.  DELLA REPUBBLICA ITALIANA, OVVERO ENTRO LE ORE 23.59 DEL 2 MARZO 2017.

AL TERMINE DELLA PROCEDURA DI ACQUISIZIONE INFORMATICA DELLA DOMANDA DI PARTECIPAZIONE AL CONCORSO, IL
CANDIDATO  DOVRA’  PROVVEDERE  A  STAMPARE,  ATTRAVERSO  L’APPOSITA  FUNZIONE,  LA  RICEVUTA  DI  AVVENUTA
ISCRIZIONE. TALE DOCUMENTO DOVRA’ ESSERE OBBLIGATORIAMENTE PRESENTATO DAI CANDIDATI, PER LA SUCCESSIVA
SOTTOSCRIZIONE, IL GIORNO DI PRESENTAZIONE AGLI ACCERTAMENTI PSICO-FISICI, PENA LA NON AMMISSIONE, PENA LA
NON AMMISSIONE AGLI STESSI.

QUALORA NEGLI ULTIMI TRE GIORNI LAVORATIVI DI PRESENTAZIONE DELLE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE, SUL CITATO
SITO VENISSE COMUNICATA L’INDISPONIBILITA’ DEL SISTEMA INFORMATICO IN QUESTIONE, I CANDIDATI, NEI TERMINI DI
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SCADENZA  SUDDETTI,  POTRANNO  INVIARE  LA  DOMANDA,  COME  DA  FAC-SIMILE  ALLEGATO  AL  BANDO,  A  MEZZO
RACCOMANDATA CON AVVISO DI RICEVIMENTO, PRESSO IL MINISTERO DELL’INTERNO – DIPARTIMENTO DELLA PUBBLICA
SICUREZZA – DIREZIONE CENTRALE PER LE RISORSE UMANE – UFFICIO III – ATTIVITA’ CONCORSUALI – VIA DEL CASTRO
PRETORIO, N. 5, 00185 ROMA.

NELLA G.U.  DELLA REPUBBLICA ITALIANA –  4^ SERIE SPECIALE “CONCORSI  ED ESAMI” DEL 17 MARZO 2017 VERRA’
PUBBLICATO IL DIARIO CONTENENTE LA DATA ED IL LUOGO DI SVOLGIMENTO DEGLI ACCERTAMENTI DELL’IDONEITA’ FISICA,
PSICHICA ED ATTITUDINALE. TALE COMUNICAZIONE AVRA’ VALORE DI NOTIFICA A TUTTI GLI EFFETTI NEI CONFRONTI DEI
CANDIDATI.

 

 

Teramo, 31 gennaio 2017


